

Schlagerparty mit Dieter Thomas Kuhn

Am Samstag, 22. Juni 2013, 20 Uhr, dürfen sich alle Schlagerfreunde in und um Oelde auf ein besonderes Konzerterlebnis freuen. Dieter Thomas Kuhn bittet zur ultimativen Schlagerparty auf die Sparkassen-Waldbühne in den Vier-Jahreszeiten-Park. Von seinen vielen Fans wird Dieter Thomas Kuhn auch liebevoll „Singende Fönwelle“ genannt.

Schlager sind herrlich, wenn Dieter Thomas Kuhn sie singt! Seit nunmehr 20 Jahren pilgern jährlich Schlagerfans in Massen zu seinen Konzerten. Eine grandiose Open Air – Saison 2012 mit weit über 100.000 Fans bundesweit hat wieder einmal die ungebrochene Anziehungskraft von Dieter Thomas Kuhn & Band aufgezeigt. Es fällt vielen schwer diese Anziehungskraft zu erklären. Schlussendlich bleibt die Feststellung, dass sich Dieter Thomas Kuhn & Band dem Schlager auf eine zutiefst respektvolle Art nähert und ihn gleichzeitig mit „rebellischer Rock-Attitüde“ adelt. Dieter Thomas Kuhn & Band macht süchtig, behaupten die Fans. Die Konzerte mit Dieter Thomas Kuhn sind etwas einmaliges. Nirgendwo sieht man buntere Outfits, knallbuntere Far-



ben. Es ist eine unausgesprochene Regel der Dieter Thomas Kuhn-Konzerte, dass man sich dem Anlass entsprechend anzieht. Kuhn-Konzerte sind Happenings, völlig friedlich feiern, singen und tanzen ist angesagt! Tickets gibt es in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, Tel: 02522 – 72 800. Für größere Gruppen hat Forum Oelde einen besonderen Ticket-Bonbon. Wer zwölf Karten zum Normalpreis von 30 € bestellt, muss nur zehn Karten bezahlen. Ansonsten beträgt der Kostenbeitrag im Vorverkauf 25 Euro für Inhaber der Park plus-Karte 2013 sowie einheitlich 30 Euro als Normalpreis.